

AGUASdigital.com

El Gobierno colombiano destaca el mantenimiento de la calificación BBB otorgada por Fitch

El ministro de Hacienda de Colombia, Mauricio Cárdenas, destacó hoy que la agencia Fitch Ratings reafirmara la calificación BBB con perspectiva estable para la economía del país. "Fitch reiteró que tenemos un marco de política económica en Colombia que es creíble, que es consistente y que ha tenido continuidad (...) esto quiere decir que la economía colombiana es una economía muy sólida", indicó Cárdenas a periodistas en Bogotá. El ministro aseguró que la calificación de la agencia es un mensaje que llega "desde el exterior" y refuerza la "confianza" en el país.

Cárdenas ha sido recientemente criticado por la oposición y diversos sectores que le cuestionan el manejo de la economía, fuertemente golpeada por la caída de los precios internacionales del petróleo. Y es que un 67 % de las exportaciones de Colombia provienen del sector de hidrocarburos. La disminución del precio del crudo obligó a que el Gobierno cambiara sus proyecciones de crecimiento para este año de 4,2 % a "más de 3,5 %", frente al 4,6 % presentado en 2014.